

Kepedulian TNI untuk Petani: Babinsa Kodim 1401/Majene Bantu Olah Lahan Tanam Bawang Merah

M Ali Akbar - SULBAR.XPRESS.CO.ID

Sep 22, 2024 - 13:53



Majene – Babinsa Koramil 1401-01/BanggaeKodim 1401/Majene, Serma Sayuti, terjun langsung membantu petani dalam menyiapkan lahan untuk budidaya tanaman bawang Merah di Dusun Galung Paara, Desa Pamboborang, Kecamatan Banggae, Kabupaten Majene, Minggu (22/09/2024).

Kegiatan ini merupakan bagian dari pendampingan Babinsa kepada para petani untuk meningkatkan hasil pertanian dan mendukung ketahanan pangan.

Serma Sayuti menjelaskan, keterlibatan Babinsa dalam kegiatan ini bertujuan untuk memberikan motivasi dan dukungan kepada petani agar lebih semangat dalam mengolah lahan mereka.

"TNI hadir di tengah masyarakat tidak hanya untuk menjaga keamanan, tetapi juga untuk membantu warga dalam berbagai sektor, termasuk pertanian. Dengan dukungan ini, diharapkan petani bisa mendapatkan hasil yang maksimal," ujarnya.

Para petani di Dusun Galung Paara menyambut baik bantuan yang diberikan oleh Serma Sayuti. Mereka merasa terbantu dengan kehadiran Babinsa, terutama dalam proses persiapan lahan yang membutuhkan tenaga lebih.

Salah satu petani, Pak Rahmat, menyampaikan rasa terima kasihnya atas bantuan Babinsa yang dianggap sangat membantu mempercepat proses persiapan lahan.

Kegiatan pendampingan ini juga diharapkan dapat menjadi pemicu bagi petani lainnya untuk lebih giat dalam mengelola pertanian, khususnya di bidang tanaman bawang yang memiliki nilai ekonomi tinggi.

Serma Sayuti menambahkan, Babinsa akan terus memonitor dan memberikan pendampingan selama proses penyiapan lahan, penanaman, perawatan hingga masa panen, guna memastikan hasil yang optimal.

Melalui kegiatan ini, Kodim 1401/Majene berharap kemitraan antara TNI dan masyarakat semakin kuat, serta dapat meningkatkan kesejahteraan petani di wilayah Kabupaten Majene. Babinsa akan terus berperan aktif dalam membantu masyarakat guna mendukung program ketahanan pangan nasional.